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    Durante el periodo que he 
estado ausente, he aprendido 
muchas cosas.  Entre esas cosas 
es la paciencia.  Tener paciencia 
es una de las claves en la vida.  
Este verano tuve la paciencia para 
formar parte de varios proyectos 
que ahora me traen de nuevo a 
Evolución Jaguar.  

    Como aliado, y como persona 
no dejare de ser un fiel 
compañero hacia esta revista que 
une a todos los aliados en una 
sola esencia.  El poder no  es 
tenerlo todo, pero la alianza entre 
aliados, el saber que somos uno, 
es poder doblar el universo.

    Cada aliado es un mundo, y 
en tu mundo eres capaz de todo.  
Esta edición esta dedicada a la 
lucha de nuestro guerrero interior.  
    
  
Gracias Jaguares.
  

EL UNIVERSO ES TAN INMENSO 

LO VOY A 

DOBLAR

Richy Gonzalez
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    La fiesta regresa al Palacio 
de los Deportes en el cierre de la 
exitosa y multitudinario gira de [45], 
vista por más de 750 mil personas, 
desde septiembre del 2008.

    Después de su sorprendente 
y demoledora presentación en la 
décima edición del Festival Vive 
Latino, donde los acompañaron mas 
56 mil gargantas, y de una exitosa 
gira vista por más de 750 mil 
personas desde septiembre del 
2008, Jaguares se presentará, como 
parte del cierre de su gira, en el 
Domo de Cobre, uno de los 

escenarios más significativos en 
su historia. La cita para este ritual 
onírico será el sábado 28 de 
noviembre en el Palacio de los 
Deportes. 

    La producción del disco [45] 
corrió en manos de Saúl Hernández 
y Alfonso André con la colaboración 
de Howard Willing. Fue grabado 
por Saúl, Alfonso, César “Vampiro” 
López, Marco Rentería y Diego 
Herrera, como invitado especial 

    Jaguares ha vivido entre 
extremos: es la banda que ha hecho 
arder lugares del subterráneo como 

el Multiforo Alicia del Distrito Federal 
o la que convoca muchedumbres 
en auditorios y estadios en México, 
Estados Unidos y Centroamérica. 
La que graba con el guitarrista y 
vocalista de King Crimson, Adrian 
Belew, con David Hidalgo y también 
con Los Tigres del Norte; la que 
sabe bien lo que es compartir 
escenario con Peter Gabriel, 
Morrissey y, cómo no, con La Sonora 
Santanera. 

    Así, han sido los 13 años de 
Jaguares, también en lo musical: 
con arraigo en lo mexicano, pero 
también con la potencia rockera 

adecuada para que The New York 
Times haya comparado su sonido 
con el de bandas como The Who, 
Led Zeppelin y U2. 

    De esta diversidad son muestra 
las cinco producciones previas que 
ha lanzado la agrupación: 
El Equilibrio de los Jaguares (1996), 
Bajo el Azul de tu Misterio (1999), 
Cuando la Sangre Galopa (2001), El 
Primer Instinto (2002) y Crónicas de 
un Laberinto (2005). 

    La sexta placa, [45], fue grabada 
entre Los Ángeles y la ciudad de 
México y fue mezclada en 

Nashville por Dave Thoener (John 
Lennon, Santana, Aerosmith). Con 
10 canciones repartidas a lo largo 
de 45 minutos, resulta el álbum más 
conciso y más rotundo en el 
historial de la agrupación, y el 
ganador al Grammy como mejor 
album Alternativo/Rock de los 
Grammys Americanos. 

    Jaguares se ha ganado el 
respeto de propios y extraños por 
su intensa forma de comprometerse 
con las causas sociales, la denuncia, 
la cuestión humanitaria y 
reconstruyendo la conciencia, entre 
los jóvenes, como el mismo líder de 

la banda, Saúl Hernández, lo externa 
en cada concierto.

    Jaguares se alista para llegar al 
Palacio de los Deportes el 28 de 
noviembre para lo que será un 
concierto mítico. 

    Le invitamos a visitar la página 

www.jaguaresmx.com

Jaguares             al Palacio de los deportes
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    Jaguares pisó de nueva cuenta el Distrito Federal gracias 
a su participación en el “Vive Latino”, la banda trajo de nuevo sus ex 
integrantes Diego 
Herrera.

    “Creemos más en el trabajo más directo, más espontáneo, cuando 
la situación está dando frutos, ahí hacemos un trabajo en conjunto que 
creemos que es más fresco, más honesto, y ahora en 45, hasta 
Grammy nos dieron, nos ha ido muy bien, hemos tenido un 
recibimiento increíble con el disco”, afirmó Saúl.

    Desde Caifanes se ha sabido que sus integrantes son muy 
temperamentales, lo que en su momento ocasionó rupturas, hoy la vida 
sabe diferente, según César el “Vampiro”.

   “Pues bien muy a gusto, acabamos de pasar por una etapa muy 
creativa haciendo el disco, salió en septiembre, tuvimos la suerte de 
contar Diego Herrera, después del auto exilio que se impuso musical y 
ahorita estamos con la gira y es la parte más bonita parara nosotros, 
nos encanta tocar y estamos tocando diario”, comentó el músico.

   Jaguares ha sabido evolucionar con la época, hoy tiene más 
seguidores que antes ya que los escuchan las nuevas generaciones.

    “Si es curioso porque si ha habido un brinco, una brecha 
generacional, vemos mucha gente joven en los conciertos, nosotros 
seguimos trabajando, siendo honestos y seguimos hablando de lo que 
siempre hablamos en nuestros conciertos”, aseguró Edgar Herrera.

    La banda lo sabe, no es lo mismo Jaguares que 20 años después, 
serios, reflexivos ponen frente a ellos todas sus experiencias, como 
André: “Vas creciendo, vas aprendiendo cosas, no hacer siempre lo 
mismo, el mismo disco, cada vez hemos ido buscando nuevas formas 
de decir lo que queremos decir con la música, es universo tan basto 
que realmente es inagotable, siempre estás encontrando cosas 
nuevas”.

    Saúl se ve sonriente cuando habla de la vida y del futuro y no es 
para menos ya que será papá por segunda ocasión y sabe que el bebé 
que viene en camino es un varón, en cuanto a su primera hija dijo: 
“Ella ha salido muy creativa, pinta, baila, canta, le gusta mucho.

Vive Jaguares 
momento musical 
espontáneo

    El festival Vive Latino cumplió su 
décima edición ayer y lo hizo en grande 
durante su primer día, en el Foro Sol. 
Alrededor de 64 mil personas fueron los 
invitados más especiales de la jornada y su 
padrino fue el rockero argentino Andrés 
Calamaro. 

El rugido 
Antes, en ese mismo escenario se presentó 
Jaguares que, sin duda, fue uno de los grupos 
mejor recibidos de toda la jornada. 

Y su vocalista, Saúl Hernández, habló acerca 
de la democracia a menos de un mes de las 
elecciones. 

“Ojalá un día exista la democracia en México, 
como dijo Vargas Llosa, sólo es una simulación 
de democracia. 

Ya vienen las elecciones y nos ven con caras 
de boletas, no de personas, ya lo decía Pancho 
Villa: ‘en México no puede haber democracia 
hasta que no haya educación’. Nosotros no 
creemos en los partidos, creemos en ti”, dijo el 
líder de la banda antes de interpretar La vida 
no es igual. 

Algunas de las canciones que más prendieron 
a la gente fueron Mátenme porque me muero 
y La negra Tomasa, que ocasionaron que se 
unieran miles de gargantas al unísono. 

César Vampiro López estremeció a los 
presentes con la ejecución de su guitarra 
durante todo el show, pero fue antes de que 
interpretaran Miércoles de ceniza, cuando León 
Larregui, de Zoé, subió al escenario a abrazar 
a Saúl. 

Dime jaguar, Detrás de ti y Detrás de los cerros 
fueron otros de los temas mejor ejecutados del 
concierto. Marco Rentería (bajo) Diego Herrera 
(teclados) y Alfonso André (batería) tocaron 
sus instrumentos de manera sincronizada y 
potente emocionando así a sus fans.

Vaivén musical en el 
Vive Latino 2009 

Foto por: Toni François

Foto por: Fernando Vlessino
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Guerrero
DEL SONIDO ETERNO

El

Alfonso André

    Hace ya algunos años… [47] para ser 
exactos, nació un Guerrero… Ese ser a escrito su 
nombre con letras de Oro en la historia del rock 
Mexicano al Lado de su compadre y fiel 
compañero Saúl Hernández… ah que parejita..!! 
Invencibles guerreros..

    Los años pasan y quienes hemos tenido el 
honor de presenciar una de sus majestuosas 
actuaciones jamás olvidaremos lo presenciado… 
Caifanes, La Barranca, Jaguares?? Que mas da, si 
se puede percibir el alma que se desborda en cada 
Tema..

    Un Guerrero, detrás de su eterna muralla, que 
año con año denota el amor, la pasión, entrega y 
dedicación que da a su trabajo.

    Haciendo retumbar  nuestras almas, a lo largo 
de los años con esa batería inconfundible, has 
marcado nuestras vidas..!!

    Alfonso, Gracias por ser la Persona que eres y 
por brindarnos cada Ritual una Parte de tu alma. 
Hoy no tengo mas palabras que escribir, solo el 
darte las gracias y desearte una vida llena de 
salud y todas las bendiciones para ti y tu Familia!

Larga Vida al Guerrero del Sonido Eterno..!!

Eric Jaguar  
www.myspace.com/ericjaguarar 
 Mexicali B.C.

[Foto proporcionada por Heriberto Ibarra]
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    El programa de Radio “La Guarida del Jaguar” 
- en sus inicios trato de ser un tributo a una de las 
bandas de rock mexicano más importantes.- El 
concepto Caifanes, hoy día Jaguares. 

    Nombre creado en un principio para alojar a un 
grupo de aliados en una comunidad más del 
ciberespacio, posteriormente nombre tomado para la 
realización de un programa de radio vía Internet por 
primera ves lanzado al aire el Lunes 4 de Octubre del 
2004 a través de RADIOFUSIONDIGITAL.

    A lo largo del tiempo hemos ido incorporando el 
rock en español en general, esa esencia única que 
solo da este género. Se incluyen a la vez en el 
programa, temas editoriales en música (especiales) y 
una sección que ha ido madurando mucho gracias a 
la participación de la gente “ Reflexiones y Poesías”. 

    Mención especial merecen aquellos aliados que 
han ayudado con su entusiasmo, ideas y 
colaboraciones en diseño e imagen para fortalecer 
el nombre de LA GUARIDA DEL JAGUAR, gente 
como Elena Moreno (Aluxbalam) de Los Ángeles CA 
creadora del logo que nos identifica, §k4®j4gû4®, 
Gabriel “ Krónico “, Karla “Célula de Luna” e Ismar 
aliado de Ensenada B.C. y mucha gente más a lo 

largo y ancho del país y fuera de sus fronteras.
Ya que gracias a toda esa masa humana de aliados 
que nos han llegado a escuchar o saber de nosotros 
sin necesidad de ser un club o grupo afiliado a algo, 
ha sido grato haber podido crear lazos de amistad 
muy poderosos a pesar de la distancia, ya que 
nuestro único objetivo es seguir rugiendo y soñando 
con nuestra banda de casa “ Jaguares “ y todo el 
rock que sigue recorriendo nuestra sangre.

    La Guarida ha tocado el cenit y la amargura de 
los malos tiempos, sin embargo seguimos en pie de 
lucha creando, para que un día no muy lejano sea 
recordada como algo muy bello. 

“Gracias a Radiofusiondigital e Impulsoradio.com por 
prestarnos sus micrófonos por 4 años para rugir 
noche a noche “. Hoy día el nombre y concepto  de 
La Guarida del Jaguar puede seguirse a través de
 
 –––••» ®ãÐîØ ©ãÞîTã£ «••––––

www.radiocapital09.tk , desde el D.F. Miércoles & 
Viernes 10:30pm a 12:30 Hr. del Centro de México.

“DONDE LA PRESA PRINCIPAL ERES TÚ “

† MiZpÅh †
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    La banda mexicana Jaguares confirmó su participación en 
la campaña Jóvenes desaparecidas, que realizará la asociación 
Nuestras Hijas de Regreso a Casa A.C.

    La institución que busca justicia en los casos de las víctimas 
de Ciudad Juárez, Chihuahua, anunció que tanto Jaguares, 
como la actriz Vanessa Bauche participarán en la próxima 
iniciativa, que consistirá en diversos spots televisivos.

    Bauche, quien ya colaboró con ellos en el documental Bajo 
Juárez, como productora asociada, será ahora la encargada de 
la dirección de estos videos, que se transmitirán con 
presupuesto del Gobierno de Chihuahua.

    Junto con los spots, la organización está gestionando 
también el lanzamiento de un disco con algunos artistas que 
participaron del documental, como Eugenia León, Roco, 
vocalista de La Maldita Vecindad, y Eugenio Derbez entre otros. 
Lo recaudado por esta grabación sería destinado a los hijos de 
las mujeres desaparecidas, a través de becas y pensiones.

Jaguares 
realizará 
campaña 
a favor las 
víctimas de 

Juárez.
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  Que tal Richy me llamo Javier 
tengo 20 años y vivo en Poza Rica, 
Veracruz, y así como tú me 
considero un aliado orgullosamente.

    He leído las revistas en la 
página de jaguares y me parecen 
muy chidas, creo que es una 
excelente manera de que los aliados 
se puedan expresar, es por eso que 
me anime a escribirte y contarte mí 
historia con la filosofía jaguar.
Comienza cuando era un chavillo e 
iba a la primaria.  

    Tendría entonces 9, 10años, aun 
no me interesaba la música e 
incluso me parecía aburrida, pero 
un día mi primo que es un fiel aliado 
también, puso su disco de BAJO EL 
AZUL, y empezó “HOY”, no paso 
nada, pero enseguida “FIN”, la 
escuche y me gusto, sin darme 
cuenta empecé a tararearla y 
después cantarla; paso el tiempo 
y mi gusto fue aumentando hasta 
que compre mi primer disco, que 
precisamente fue “BAJO EL AZUL 
DE TU MISTERIO”, pasaron los años 
y mi gusto se afianzo, compre “ 
CUANDO LA SANGRE GALOPA”, “EL 
PRIMER INSTINTO”, así como 
posters, playeras, pulseras etc. ...

    Un día en la radio local escuche, 
“JAGUARES en cumbre tajin”, mi 
emoción fue enorme (TENIA QUE 
ESTAR AHI); no hacía otra cosa que 
contar los días para el gran ritual.
 
    Llego el día para el gran ritual, 
armado con mi playera y mi piel 
jaguar, llegue al parque temático, 
donde se hacen los conciertos 
de cumbre tajin.   De pronto en 
el techo del domo se empezó a 
proyectar “HAY AMORES QUE 
MATAN”, fue chidísimo, en ese 
momento salió Saúl al escenario, 
seguido de Alfonso, Vampiro, y 
Federico, la verdad no aguantaba la 
emoción de escucharlos ya que pues 
era mi primer concierto y mi primer 

ritual, coree todas las canciones, 
jamás olvidare ese día. 
 
    Tiempo después se presentarían 
en Veracruz puerto por las fiestas 
del carnaval, ese día fue un sábado 
y yo tenía que ir al “SMN”, pero eso 
no me importo, cansado y asoleado 
tome el primer autobús a Veracruz, 
un viaje de aproximadamente  4 o 
5 hrs.   

    Al llegar al malecón donde sería 
el ritual había una gran fila para 
entrar, estaba un grupo local 
tocando, en cuanto terminaron se 
apagaron las luces, de pronto en la 
oscuridad y con un genial escenario 
como lo es el malecón, se 
observaron las siluetas de Saúl, 
Alfonso y Marco, el ritual comenzó 
con “Alquimista”, “Lobo”, Saúl saludo 
a la raza y nos pidió que 
invocáramos al dios jaguar y 
comenzó “ DIME JAGUAR”, se me 
enchino la piel; así pasaron las 
canciones hasta que despidieron 
dejándonos a mí y a los demás 
aliados con la sensación de que 
hacía falta algo, hasta que volvieron 
al escenario para tocar “ LA CELULA, 
VIENTO, QUISIERA SER ALCOHOL” 
ACUSTICO!!!!!!!!!!!!!!, y por ultimo “ 
MARIQUITA”, al final Saúl agradeció 
la presencia y dio gracias por el 
apoyo, ya que gracias a eso ganaron 
el grammy, y así finalizo mi segundo 
gran ritual.
 
    Ya hace poco se presentaron en 
Veracruz de nueva cuenta, 
obviamente estuve ahí, igualmente 
en un sábado de SMN. Aquella 
ocasión se trato de un reventour, 
junto a Fobia y Zoé, esta de mas 
decir que fue excelente, pero 
Jaguares encendió la explanad del 
Benito Juárez, en ese ritual logre ver 
a Saúl muy de cerca fue muy 
emocionante, te confieso que me 
encantaría de verdad algún día 
poder conocerlo, tomarme una foto 
y decirle lo mucho que lo admiro, 
para mi seria la experiencia más 

grande de mi vida.
 
Esta es mi historia con Jaguares, el-
los tienen un fiel aliado en Poza Rica 
Ver., que los espera con ansias para 
otro gran ritual.
 
Espero mi historia no te halla pare-
cido aburrida, saludos para ti y toda 
la raza que compartimos la religión 
jaguar.

                
 Javier Alberto 
Juarez Ramirez
javierajr@hotmail.com

Tienes una experiencia por 
contar, una anécdota que te 
gustaría compartir con los 
aliados.  

Manda tu relato a: 
richygonzalez79@gmail.com

JAGUAR
MI HISTORIA

CARTA DE UN ALIADO



JAGUARES
“Matenme Porque Me Muero
Vive Latino 2009”
Presentacion unica en el Vive Latino 2009

http://www.youtube.com/watch?v=LdkP9M3netQ

JAGUARES
“Entrevista a Jaguares previo 
a su presentación en el 
Vive Latino  2009”

http://www.youtube.com/watch?v=B6WXZvQcxeM

JAGUARES
“Reventour 2009 Merida”
Siempre es bueno ver un video de un aliado.

http://www.youtube.com/
watch?v=j419bOUn9JY

En esta ocasión te presentamos videos de presentaciones inolvidables del 2009.  Disfruta! 

Richy G.
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    Después de una larga gira por toda la República 
Mexicana y una gran espera, por fin este sábado 11 de Julio 
se llevo a cabo el tan esperado Corona Music Fest en Valle de 
Chalco, después de haber sido cancelado por 2 ocasiones.

    Un Gran evento gratuito que Grupo Modelo realizo para 
todos los chavos rockeros  de México.    Y que a pesar de ser 
un evento familiar y hecho por una cerveza, la venta de tal es 
sumamente controlada, y no se vendió Cerveza a menores de 
edad, solo se vendía a los chavos con sellos que  demostraron  
tener más de 18 años.
   
    Una rica tarde llena de calor, la mejor cerveza del mundo, 
un poco de lluvia, y aproximadamente 18 000 asistentes de 
todas las edades, niños, familias y muchos chavos fueron 
los que disfrutaron de este magnífico festival.    A pesar de 
que el acceso fue a las 17 hrs, desde muy temprano vimos a 
todos los chavos y clubs de fans de Jaguares formarse para 
poder ser los primeros en entrar y poder estar hasta adelante 

disfrutando de sus grupos favoritos, todos muy prendidos 
bailando y coreando la música del dj y s, de repente todo da 
comienzo con la entrada de Odalis al escenario para 
presentarnos a uno de los tan esperados grupos que 
compondrían el cartel de la noche, Fobia, saliendo al 
escenario con una gran euforia y deleitándonos con “Dos 
corazones” ;Leonardo, Cha, Paco Huidobro, Jay De la Cueva e 
Iñaqui, nos siguieron complaciendo con rolas como “Veneno 
vil”, “revolución sin manos”, “el diablo”, y de repente en el 
escenario el acorde acústico de una guitarra , si era Jay de 
la cueva en medio del escenario tocando con su guitarra  los 
acordes de “Vivo ”y apareciendo en el escenario la sorpresa 
que Fobia nos daba esa noche, Alfonso André , para 
acompañarlos en la batería, rola que hizo que a todos se les 
enchinara la piel con la nostalgia con la que la tocaron y todos 
los asistentes la corearon. Leonardo emocionado y 

preguntando varias veces” ¡¿y cómo esta Chalco?!”, nos 
deleito varias veces con sus candentes bailes, para dar fin a 
su actuación con un clásico de ellos “Microbito” con la cual se 
despidieron no sin antes subir al escenario a una chava 
paraqué bailara con Leonardo muy sensualmente, 
regalándole un rico beso y así despedirse todos de Chalco y 
poder dar seguimiento al gran cartel de la noche, tocando el 
turno a Zoé el cual era muy esperado por toda la banda de 
Valle de Chalco. Apareciendo en el escenario empezaron a 
prender a la gente con “Reptilectic” rola de su último disco 
y la cual León nos comento minutos antes fue inspirada en 
Quetzalcóatl, y festejando que ese día Sergio su guitarrista 
acababa de convertirse en papá, continuaron su presentación 
con  “Vía láctea”, “Nada”, “Deja te conecto”, “Love” , pero 
esa noche no solo Fobia nos llevo sorpresas, Zoé no se quiso 
quedar atrás  y demostrándonos una vez más su gran 
admiración a Saúl Hernández lo invitaron al escenario para 
que así León y Saúl cantaran juntos la de “Electricidad” y dar 
fin a su gran presentación de la noche y dejar el escenario 
para la banda más esperada de la noche Jaguares, la cual 

antes de aparecer en el escenario, ya se podía escuchar 
la gran emoción de como los  aclamaban y como la banda 
coreaba “Jaguares,Jaguares”, con el [45] de fondo en el 
escenario se empiezan a escuchar las guitarras, los acordes 
de “Alquimista” rola con la cual dieron inicio a una ceremonia, 
un ritual más y Chalco los recibió como se lo merecen.

    Jaguares continuo su ritual con “Amanece” y  un ”gracias 
y Bienvenido a tu ritual raza, tu ceremonia un saludo a Zoé a 
Fobia y a todas las bandas que en este país se parten la 
madre para decir lo que sienten, vamos a invocar al Dios 
Jaguar para que nos guie el camino obscuro”, invito Saúl 
Hernández antes de empezar a tocar “Dime Jaguar”; y “un 
día raza nos vamos a morir todos los que estamos aquí eso 
es un hecho, pero mientras, hagamos todo lo posible para 
ser mejores personas y para cuando nos llegue la muerte, 

nos abrace con cariño” para continuar con “Mátenme porque 
me muero” con la compañía de Sergio de Zoé en la guitarra 
y León en la voz, podría parecer que esa era la sorpresa que 
Jaguares nos traería esa noche, pero aun faltaba más, el 
ritual aun no había terminado,  la noche aun continuaba y el 
entusiasmo de las bandas y la gente aun daba para más, y 
“La raza que está ahí atrás es igual de importante que la que 
está aquí adelante y la de los lados y todos juntos formamos 
una unidad, que es la que nos hace falta en este país una 
unidad raza, una unidad” palabras de Saúl Hernández  que 
fueron muy aclamadas por todos los asistentes   
continuando con “Detrás de ti”, “Detrás de los cerros”, “La 
vida no es igual”, “Te lo pido por favor” y el tiempo 
continuaba y como desafortunadamente todo lo bueno tiene 
un fin, este ritual, este gran festival estaba por terminar y 
Jaguares se despidió con su gran sorpresa de la noche “La 
negra Tomasa” la cual 18 000 personas bailaron y cantaron, 
junto a Saúl, Alfonso, Marco, Diego, Vampiro , Sergio, León  y 
Ángel de Zoé, acompañándolos a tocar, cantar y 
disfrutar del bailongo y así Juntos cerrar el Gran  Corona 

Music  Fest de Valle de Chalco.

    Antes de salir al escenario las bandas platicaron un poco 
con los medios y Fobia nos conto  que el Corona Music Fest 
o reventour como se llamo en los estados ha sido la gira 
más divertida de toda su vida y que no hay manera de pagar 
el cariño que la gente les ha dado en esta gira. Iñaqui a su 
vez comento que Fobia siempre ha sido un proyecto difícil 
de planear ya que no se sabe lo que  harán mañana por los 
múltiples compromisos y actividades de todos sus integrantes 
y no se puede prever lo que va a pasar ni siquiera mañana y 
que por eso se llaman Fobia. Contándonos también cual es 
su miedo, y entre bromas nos cuentan que su Fobia es a los 
zombis y que ellos se pueden volver zombis porque todo lo 
destruyen y que les da mucho miedo que se corte la 
comunicación entre ellos y todos los jóvenes. 

    Jaguares también nos platico un poco sobre la noche del 
vive latino, nos cuentan que fue una noche muy especial, un 
concierto con mucha energía, gente, convivencia con todas 
las bandas y sobre todo mucho nervio por toda la 
responsabilidad y se sintieron como en casa, en una noche 
mágica y emotiva.

    Y que el rock a tenido muchísima evolución, que ha crecido 
mucho y es gracias al apoyo de toda la gente, nos cuentan 
que próximamente  irán a E.U y Canadá lugar que apenas 
empezaran a conquistar y no dudamos que tengan una 
aceptación total, una larga gira que terminara en Diciembre.
Nos platican también que para que les vaya súper bien antes 
de salir al escenario no realizan ningún ritual ritual, que lo 
único que les gusta hacer a cada uno es estar unos minutos 
solos antes de salir a tocar para concentrarse y dar lo mejor 
de ellos.

    Quiero agradecer a Fobia, Zoé y Jaguares por el tiempo, la 
charla y el súper concierto que nos regalaron y muy en 

especial a grupo Modelo por todas las facilidades que nos 
dieron para poder cubrir este evento y por traer a todos los 
chavos este tipo de festivales.

    Y si pensaban que este fue el último Corona Music Fest, 
pues se equivocaron porque aun queda uno más para 
cerrar con Broche de oro y este gran Cartel los espera este 3 
de Septiembre  en Guanajuato, lugar en donde se llevara a 
cabo el último Reventour.

Lunavebe
ALIADOS DE TU REINO
STAFF ALIADO JAGUAR

Noche llena de 
ROCK 

y Cerveza con el 
Corona Music Fest 

en  Valle de Chalco
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    Este viernes 19 de Junio se llevo a cabo el tan 
esperado Corona Music Fest en la explanada 30-30 
de Ecatepec, ante una audiencia de un 
aproximadamente 10 000 espectadores, entre 
los que se encontraban familias, niños y muchos 
chavos de todas las edades para disfrutar de un 
magnífico concierto.

    Desde las 7 de la mañana empezó la gente a 
formarse y los primero que podíamos ver en la fila 
era al club de fans de Jaguares “Los Aliados de 
tu Reino” los cuales no les importo estar parados 
afuera de la explanada por más de 10 horas, en la 
fila se podía encontrar muchísimos adolecentes los 
cuales la mayoría iban apoyar a Zoé , el acceso a 
la explanada empezó a las 17:30 hrs y a pesar de 
que el evento tuvo un retraso de aproximadamente 
2 horas por la tormenta que cayó esa tarde, la 
gente no se desespero y en sus lugares armaron 
el slam y bailes para no morirse de frio, entre mas 
llovía mas se animaban.

    Por fin el tan esperado momento llego y aparece 
en el escenario Fobia para arrancar el gran Corona 
Music Fest y empezar animar a toda la banda con 
“Dos corazones” seguido de “Revolución sin 
manos” y en medio de una gran tormenta, una 
gran voz “Como esta Ecatepec” pregunto 
Leonardo de Lozanne, el cual recibió una respuesta 
muy animada de parte de todo el público, para 
continuar con “Sin Manos” y  expresar que   “es 
difícil crear conciencia en los jóvenes para que no 
abusen del alcohol, sin embargo, resaltó la 
importancia de tomar con moderación”. Y ante la 
gran lluvia Leonardo se quito la chamarra para 
mojarse al igual que el público y  Nos siguieron 
deleitando con “veneno vil”, “No eres  yo “, “El 
diablito” y para cerrar con broche de oro su tan 
fabulosa presentación nos deleitaron con la famosa 
y esperada rola del “Microbito”  para así despedirse  
del público y dar pasa una de las bandas más es-
peradas, Zoé el cual deleito a su público con rolas 
como “Vía Láctea”, “rectileptic” de su mas nuevo 
material, “death”, “deja te conecto” rolas que 

prendieron a todos los chavos que 
esperaban la participación del grupo y  “Love”, 
a pesar de que por la lluvia su presentación fue 
corta, los recibieron como se lo  merecen y León 
vocal de la banda agradeció bailando frente a 
todos los asistentes.
    Y por fin el turno para uno de los grupos 
mucho más esperados por todos, Jaguares,  
entre los gritos de la gente aclamándolos y con 
una vibra excepcional, la banda encargada de 
cerrar el Corona Music Fest, comienza aparecer en 
el escenario, Alfonso, Marco, Vampiro, Diego y Saúl 
nos empiezan a deleitar con  los primero acordes 
de “Alquimista”, para continuar con “Lobo” ambas 
rolas de su último disco “45” ,y por fin nos da la 
bienvenida el dios Jaguar, Saúl Hernández, 
“Gracias y bienvenido a tu espacio, a tu lugar, que 
es este escenario y este concierto, saludemos al 
dios Jaguar”, continuando  con “dime jaguar”  y 
entre gritos, y emoción Saúl dice “Algún día vamos 
a morir, eso es un hecho, pero mientras 
hagamos todo lo posible para ser mejores 
personas y para cuando nos llegue la muerte, nos 
abrace con cariño”,  para continuar con “Mátenme 
porque me muero”, y de repente  Paco Huidobro 
,guitarrista de Fobia, sale al escenario para 
acompañarlos en un momento mágico del  ritual 
,otras de las rolas que pudimos escuchar son  
“Miedo”, “Detrás de los cerros”, “La vida no es igual 
“y cerrando con broche de oro su participación en 
este gran festival con “Te lo pido por favor” y “La 
negra Tomasa”, despidiéndose  de todos los 
presentes y dando les las gracias a todos los 
aliados que los  acompañaron en tan fabulosa 
noche.

    Minutos antes en conferencia de prensa  Zoé 
nos hablo un poco sobre el honor que es para ellos 
tocar con Fobia y Jaguares y la importancia que 
es para ellos participar en este tipo de festivales, 
hablaron también de la falta de apoyo que hay 
para los grupos  y la importancia de difundir la 
nueva música por internet.

    Fobia por su parte  expreso que es un gran 

logro para ellos tocar de nuevo en Ecatepec 
porque es un público súper exigente y solidario y 
que a pesar de toda su trayectoria siguen haciendo 
lo mismo que hace 20 años y los chavos aun los 
siguen, que aun tienen los ánimos de seguir 
tocando y es un compromiso que nunca se 
acabara. Agradeciéndole a toda la gente que aun 
sigue la música de Fobia.

    Y  Jaguares por su parte nos dio la exclusiva 
a Rocksonico de que Saúl volverá a ser papá por 
segunda vez que es una bendición ese nuevo bebe 
y todos están muy, muy contentos, también nos 
hablaron sobre la importancia que hay de la radio 
en internet y que es importante que la gente 
recupere sus espacios , e invita a la gente a exigir 
que es lo que quiere escuchar, mas no que nos 
impongan lo que  queremos escuchar y también 
comentaron el motivo por el cual Amnistía 
Internacional no está presente en muchos de sus 
conciertos y nos platicaron que porque la 
mayoría son voluntarios y ellos se tienen que 
hacer cargo de sus gastos y vuelven a pedir que 
uno  se acerquen a amnistía y no se olviden de 
los derechos humanos. Jaguares comento que 
aún se mantienen en el gusto de la gente porque 
todo lo hacen de corazón y gracias a la formula de 
componer de Saúl y sobre todo la terquedad que 
tienen.

    Jaguares se despidió para salir al escenario no 
sin antes mandar un saludo para todos los que 
escuchan Rocksonico , sobre todo Aliado Jaguar y 
una gran felicitación por sus 8 años.

    Le agradezco a todos los que hicieron posible 
que Rocksonico cubriera el evento y al grupo 
corona, por todas las facilidades  que nos dieron.

Lunavebe
ALIADOS DE TU REINO
STAFF ALIADO JAGUAR

MUCHA LLUVIA DE  ROCK Y DIVERSION
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BELLISIMO ALFONSO!
AQUI OTRA BUENA OCASION Y EN 
ESTA FECHA TAN ESPECIAL COMO 
MUCHOS EXPRESANDOTE DE TODO 
CORAZON EL CARIÑO Y GRAN 
ADMIRACION QUE SENTIMOS HACIA 
TI..
 
“..IS YOUR BIRTHDAY, 
HAPPY BIRTHDAY
PEOPLE DIE EVERY DAY PEOPLE LIVE 
IN DESPAIR
ON YOUR BIRTHDAY, HAPPY 
BIRTHDAY!!..”
 
JAJAJA! YA EN SERIO.. FELIZ 
CUMPLEAÑOS ALFONSO, UN ABRAZO 
ENORME Y EL SIEMPRE BESO EN TU 
FRENTE.

ANGELICA VILLAGOMEZ. 
MEXICALI, B.C.
 

André... muchisimas felicidades... un 
año más de existencia... a echarle todas 
las ganas del mundo... te mando un 
abrazo y toda la buena vibra q emana 
mi ser...
atte: 

¬*°åiÐëësitå ®i†uål°*¬
pd: ñañaraS?? jeje gracias x todo

Alfonso: Estoy muy contenta al igual 
que los demás aliados de festejar que 
un día como hoy a Dios le plugo traerte 
a la vida para que nos llenaras de ti y tu 
gran talento en la música, mis mejores 
deseos hoy y siempre, que las 
bendiciones sobreabunden en tu familia, 
en tu persona y que sigas cosechando 
grandes éxitos como hasta hoy. 
Felicidades, con cariño:

Marina Limón
 (www.myspace.com/AlfonsoAndreFAN-
SITE)

Cada día, cada año es una bendición. 
Cada luz de día recibida. 
Cada enseñanza de vida. 
Cada experiencia llevada por la vida 
es una bendición. 

Cada amor entregado y recibido 
es una bendición. 
Cada error cometido y tropiezo en el 
camino da oportunidad por cada día 
conseguido el reparo y la esperanza de 
seguir. 
Cada concierto, Cada gira, es una 
bendición
Con eso te deseo que cumplas 
muchos años más 
Porque tu para mi eres una bendición.
Te mando un gran abrazo y una larga 
vida llena de luz.
Y SIMPLEMENTE GRACIAS POR EXISTIR 
Y SER ESA GRAN PERSONA.
FELIZ CUMPLEAÑOS!!!

LUNAVEBE

 

TODO TU REINO, LOS DE MEXICO 
Y HASTA LOS DE EU QUERMOS 
DESEARTE UN SUPER MEA FELIZ 
CUMPLE, PASATELA SUPER GENIAL EN 
COMPAÑIA DE TODA LA GENTE QUE TE 
RODEA PORQUE SABES QUE 
NOSOTROS ESE DIA TE LLEVAREMOS 
EN EL CORAZON Y CANTAREMOS Y 
FESTEJAREMOS POR QUE UN DIA 
COMO HOY NACISTE TU, ALFONSO 
ANDRE, GRACIAS POR SER UN ICONO 
EN NUESTRAS VIDAS Y POR SER 
SIMPLEMENTE TU.  UN FUERTE Y 
CALUROSO ABRAZO DE PARTE DE 
TODOS LOS ALIADOS DE TU REINO.
  

ALIADOS DE TU REINO

 
MIL FELICITACIONES AL MEJOR 
BATERISTA QUE DIOS NOS PUDO DAR, 
PASATELA GENIAL HOY QUE ES TU DIA 
SOLO TE PODMOS DESEAR UNA LARGA 
VIDA LLENA DE BENDICIONES, BESOS, 
ABRAZOS,MUCHO ROCK Y 
LARGAS GIRAS CON JAGUARES.
UN GRAN ABRAZO DE TODA LA RAZA 
DE ROCKSONICO Y TODO SU 
STAFF ASI COMO DE LOS LOCUTORES 
DE ALIADO JAGUAR.

PROGRAMA ALIADO 
JAGUAR

Andre:
¡Muchas Felicidades en tu día!, ojalá 
que tengas un Cumpleaños estupendo.
Por este medio te envío un afectuoso 
abrazo ,”Eres un gran músico, cantante 
y aliado”.

En días como hoy estas en mis 
pensamientos por que en los diversos 
conciertos que he asistido tanto de 
Jaguares como de La Barranca,me has 
dejado tener trato contigo y, he tenido 
la dicha de ver que no obstante tu 
fama, eres un rockero muy atento, 
amable y sencillo.Cualidades que 
admiro y agradezco de corazón...Deseo 
que ¡Podamos compartir juntos la 
magia de muchos rituales más!, Y NOS 
VEMOS EN LAS FIESTAS DE OCTUBRE.

Rosario de Guadalajara

“Alfonso..Te deseo lo mejor hoy y 
siempre..que podamos admirarte por 
mucho mas tiempo y disfrutando de 
lo que haces junto a Jaguares..miles 
de felicidades y bendiciones para ti..
un enorme abrazo desde la Tierra del 
Vino..ensenada,B.C. 

Atte. RockChío!” (Ensenada)

Aliado, carnal, Alfonso, bien 
acoplado yo. Pues muchas felicidades 
uno piensa que nunca conocerá al 
artista o músico pero cuando se hace 
realidad realmente vale la pena y jeje 
no se si les pase a los demás tal vez 
yo soy el único pero uno espera que se 
acuerde de uno porque uno si se 
acuerda de el pero jaja así es esto pues 
no c que mas decirte solo muchas 
felicidades y que te la pases súper 
chingon un saludo y un abrazo.
Desde San Luis Río Colorado,  Sonora. 

Tu Carnal “El Doblado”.

Feliz Cumpleaños Carnal

Pasate este dia poca madre, dicen por 
ahi que despues de los 40 ya no quieres 
cumplir sinceramente te deseo lo mejor 
hoy y siempre, te mando un abrazo.

Ivan Verdugo, Tijuana.

“ Guerrero de mil batallas por más de 
20 años haciendo sonar tu bataca que 
cala hasta lo más profundo de nuestras 
entrañas, gracias por darnos tu estilo, 
tú música y tu sentir en cada trinchera, 
en cada rincón y en cada escenario 
rockanrolero - Pasatela super en 
compañia de lo que más amas en esta 
vida “ 

Atte † MiZpÅh † (La Guarida del 
Jaguar) 

El Dios Jaguar te dio el toque y la 
inspiración musical, fiel acompañante 
eres y desde esa sonrisa emitida 
hasta el cántico en un Miércoles de 
Ceniza, hoy quiero felicitarte por un año 
más de vida y de estar entre nosotros 
siendo la imagen de una percusión que 
hace que retumbe mi ser!
Feliz Cumpleaños @lfonso @ndré!!!

† P@NÐiZ J@gU@R †

Alfonso, que el Dios jaguar te siga ben-
diciendo por el resto de tu vida, mucho 
rock, paz y bendiciones por siempre, te 
seguimos desde el fondo de esta bar-
ranca. Feliz No Cumpleaños!

Monita Jaguar

Alfonso Andre, muchas felicidades 
por tu cumpleaños y espero que sigas 
cumpliendo muchas años mas, y aparte 
de meda mucho gusto de que vengan a 
aqui a Tijuana a darnos un concierto, y 
como siempre te deseo lo mejor

Att: AdrianTj.......... Jaguares 
Hasta Morir

FELICIDADES
ALFONSO

André



26 EVOLUCION JAGUAR EVOLUCION JAGUAR 27

    Cuando vi que tenia el escenario tan 
cerca de mi, sentí una gran emoción fue 
realmente espectacular!! Estuvo muy 
padre, fue un momento inolvidable.

    Sin pensarlo y sin planearlo, cuando 
se termino el concierto, nos brincamos 
la valla, y nos acercamos a las escaleras 
donde subían al escenario, pero no pude 
ver a ninguno!!! Me sentí tan triste, tenia 
tanas ganas de saludarlos!!! Y conocerlos 
en persona!!.

    Sin embargo busque la forma de 
acercarme y hacer todo lo posible para 
conocerlos y así fue, tuve la oportunidad 
de llegar hasta los camerinos!!! 

    Cuando me fije estaba Alfonso 
recargado en una camioneta con Marco!! 
La verdad no sabia ni que hacer, me prive 
de tanta emoción que sentí al verlos! 
Recuerdo muy bien que lo salude, lo 
abrace y le di un beso! Y luego le 
pregunte por Saúl y Vampiro. Fue de lo 
mejor!

    Cuando entre al camerino dije: “Oh por 

Dios” ¡No puede ser!; estaba VAMPIRO!!!! 
Estaba tratando de comerse un plátano y 
digo tratarse porque creo que no lo deje 
jajá. 

    Fue algo único, lo abrace, le di un 
beso… me firmaron mi blusa!!!, la verdad 
fue muy padre, y se portaron muy 
amables.

    Ha sido la mejor experiencia de mi 
vida, fue maravilloso sentir toda esa vibra, 
esa emoción, estar frente a ellos 
escuchando todas sus rolas y mejor aun 
haber tenido la oportunidad de conocerlos 
en persona!!!
 
    Nunca se me va a olvidar ese día, ese 
momento, no se como expresar toda esa 
emoción que aun siento.

    Gracias JAGUARES por su música, por 
ser como son, son una banda bien chida y 
quiero decirles que siempre serán 
bienvenidos aquí en Tampico, Tamaulipas 
y esperamos su regreso muy pronto.
 

J A G U A R E S

GRACIAS 
por su música

     Hola!! Que tal? 

    Me llamo Mariana Tovar León, soy de Tampico, 
Tamaulipas, México y tengo 19 años.

    Primero que nada, quiero darle las gracias a 
Vero y Richy por permitir publicar esta nota, y 
espero me acepten como una aliada jaguar.

    Hace tiempo cuando Jaguares vino a Tampico, 
no tuve la oportunidad de ir, bueno si la tuve, pero 
mis hermanos no me quisieron llevar, ya que ellos 
se presentarían en una disco llamada la “FE” y no 
permitían la entrada a personas menores de edad, 
en ese tiempo yo tendría como 13 o 14 años. Pero 
resulta que si dejaron entrar a toda persona!!! 
Cuando supe eso, me dio mucha tristeza y coraje 
porque deseaba tanto ir.

    Cuando supe que se presentarían de nuevo en 
Tampico en este año 2009, me dio mucha emoción 
y me propuse que tenia que ir, fueran o no mis 
hermanos.

    Fui con mis primos, algunos sobrinitos y uno de 
mis hermanos.

    Cuando llegamos al escenario, estaba muy 
emocionada!! Ya quería escucharlos y cantar sus 
canciones, lo malo era que estábamos hasta atrás 
y yo me quería acercar mas al escenario pero no 
podíamos porque llevábamos niños, entonces me 
fui acercando poco a poco con un primo hasta que 
llegamos hasta adelante, cuando menos lo 
esperamos, estaba llenísimo el lugar.

Mariana Tovar León

[Foto proporcionada por Heriberto Ibarra]
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    8 años se dicen fácil, pero realmente es un 
largo camino, y es así como rocksonico.com 
celebro su 8 aniversario, después de un gran trabajo 
por parte de todo el staff, llego el día de celebrar y 
celebrar a lo grande, la idea era una fiesta VIP  para 
amigos, prensa, disqueras, bandas, pero las 
expectativas nos rebasaron y termino siendo una 
gran fiesta llena de banda, de amigos, de puro 
rocksoniquero.

   Y el pasado 31 de agosto fue la cita en el bar 
Pasagüero, en el centro del Df, desde temprano la 
gente esperaba por ver el gran cartel anunciado 
desde días antes, un gran cartel, en el cual estaban 
anunciados  como cartel fuerte EUFEMIA, SIMPLE 
FIRES, SR. BIKINI, aunque también  tuvimos la 
participación de  Visha, Queso Crunch y las Mystical 
Girls.

    La respuesta que obtuvimos de parte de todos fue 
muy buena y fue por eso que el acceso fue un poco 
complicado, ya que las filas para entrar eran 
demasiado largas, mucha gente lista para rockear,  
pero aun así el aniversario empezó puntual.

    Y por fin a rockear, primero con Visha  banda que 
fue el 2do lugar en el concurso de Rockonectate que 
se celebró en Marzo de este año y que nos apoyo 
con la producción de este evento. 

    Después siguió una banda amiga de rocksonico.
com, el Queso Crunch, que tocaron sus mejores 
rolas, incluyendo su sencillo actual de “Sexo Precoz” 
teniendo buena aceptación. 

    Terminando el Queso Crunch, se  presento un 
video con un poco de historia de rocksonico.com, 
A través de estos 8 años, regalamos algunas playeras 
cortesía de Rocksonicoshop.com. 

    Siguió el turno de Simplifires, banda indie, con 
buen ritmo y con integrantes de Irlanda y México, 
que empezaron a amenizar el ambiente presentando 
temas de su disco “Why people make countries”, 
dando una excelente presentación y cerrando con 
“Last Night´s Party”, rola con mucha aceptación con 
la gente. 

    Ya con buen ambiente toco turnó a Eufemia, 
banda que había estado en nuestro 5to aniversario, 
que prendieron con un muy buen set, presentando 
todos sus sencillos como “Forastero” de su nuevo 
disco, así como “Cambiaste mi plan”, “Revolver”, 

“Caja”, para cerrar con “1.2”, una de las canciones 
más representativas de esta banda. 

    Terminando el rock grunge, alternativo e indie, se 
dió el turno al Surf, con una de las bandas más 
representativas de este movimiento, el Sr. Bikini, 
banda capitalina que este año está celebrando su 
décimo aniversario. 

    Su presentaciónfue realmente muy buena y 
prendió bastante a la banda, tienen ya muchos 
seguidores, y larga trayectoria, gran energía en el  
escenario y mezclaron temas ya clásicos como 
“Misterio”, “Fuera Ropa”, “Saca la Chela”, “Where´s 
the burrito Chelero”, y temas de su nuevo disco. Gran 
ambiente, todo el tiempo la gente estuvo 
“surfeando” muy a gusto. 

    Toco el turno a las Mystica Girls, banda de metal 
formada por puras mujeres pero que puedo decir, 
estas mujeres rockean brutalmente, gran metal que 
tocan, mucha técnica, la baterista y guitarrista muy 
buenas, y la vocal con mucha presencia, tocaron 
temas propios como “Diluvio”, “Rabia”, y cerraron con 
“The Trooper” gran cover para cerrar con broche de 
oro el evento. Yo creo esta banda de metal llegará 
lejos en su escena. 

    Y esta fiesta de  8 aniversario termina ahí pero 
aun faltan muchos años mas por recorrer  y pues por 
lo pronto los invitamos a que sigan visitando nuestro 
portal, en donde los mantendremos al día de todo 
el rock del mundo y sobre todo ustedes seguidores 
del dios jaguar, SIGAN APOYANDO NUESTRO 
PROYECTO DE ALIADO JAGUAR, que pronto es-
tará festejando su primer año, ESCUCHALO TODOS 
LOS MARTES DE 7 A 9 PM SOLO POR 

ROCKSONICO.COM
   Y si quieres ver más fotos del aniversario, reseñas 
y fotos de conciertos de Jaguares no se te olvide visi-
tar nuestro portal, visita la sección de blog y nuestra 
tienda en línea.

    Rocksonico, agradece a todos nuestros patrocina-
dores, a todo el staff  y sobre todo a toda la banda 
que nos sigue.

    Aliado Jaguar, Lunavebe y Mysterio Caifan  felici-
tan a ROCKSONICO.COM por esos 8 años y por ser 
uno de los mejores portales de México, y agradecerle 
el espacio y apoyo que nos ha brindado para que 
este proyecto siga adelante.

ROCKSONICO 

8 AÑOS 
LLENOS DE ROCK
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Como todo un 

músico, empiezo un proyecto. 

    Hola mi nombre es Eduardo y tengo 23 años y quiero compartir acerca de 
un proyecto que estoy haciendo por más que nada yo vivo aquí en el Estado de 
México en el Municipio de Chimalhuacan, donde todo hay (reggetoneros, emos, 
etc...) pero a nadie le gusta las bandas que escucho y toco por obvias razones 
podría a ver algunos que les gusten pero en fin. 

    El proyecto que quiero compartir lleva más de 9 años y toco covers de 
Caifanes, Jaguares y La Barranca.  Lo empecé cuando iba en la preparatoria y 
mira mi historia es algo solitario ya que he intentado hacer bandas para este 
proyecto y me han dejado todos porque no le gustan lo que yo toco y quiero 
invitar a gente como tú o como todo fan de jaguares que este cerca para estar 
con ellos, con Saúl y todos los aliados.
 
    Yo por mi parte si soy fan de jaguares de todo corazón ya que sus letras y 
sus música es como la vida que se a centra a todo esto a la vida, el amor, el 
espíritu guerrero, y todo para salir adelante sin importar cuanto estés dañado.
 
    Hago una invitación a todos los que quieran estar en un proyecto conmigo, 
hacer música tocando covers o algo original para realizar una banda de rock 
que ya llevo 9 años tocando solitariamente.   Las influencias me llevan hacia 
Caifanes, Jaguares y La Barranca y quiero gente que toque conmigo para crecer 
este proyecto, ven y te invito a mi nuevo proyecto solo llámame o escríbeme ha 
este correo:
 
 
shaka_jaguar@hotmail.com
o al 04455 37675449 con 

Eduardo Carreño O.

[Foto proporcionada por Heriberto Ibarra]
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DIBUJO POR DASHA 
MARTINEZ TORRES

TIENES UN DIBUJO QUE COMPARTIR, 
MANDALO A: richygonzalez79@gmail.com



www.aliadojaguar.com

www.facebook.com/evolucionjaguar


